



AVISO IMPORTANTE

Ante las numerosas consultas realizadas sobre si existe una persona que estaría realizando la Oración de Intercesión en algunas ciudades del interior del país y/o difundiendo la Obra De La Santísima Virgen María con el avál o autorización correspondiente, la Obra “Yo Soy La Inmaculada Madre Del Divino Corazón Eucarístico De Jesús” y Obra “Yo Soy El Sacratísimo Corazón Eucarístico De Jesús”, se sirven informar lo siguiente: la Obra “Yo Soy La Inmaculada Madre Del Divino Corazón Eucarístico De Jesús” y Obra “Yo Soy El Sacratísimo Corazón Eucarístico De Jesús”, son el fruto de las apariciones de la Santísima Virgen María y de Nuestro Señor Jesucristo a la señora María Livia Galliano de Obeid desde el año 1990 y que continúan a la fecha. Desde el año 2001, por pedido de la Santísima Virgen María, la señora María Livia Galliano de Obeid realiza la Oración de Intercesión en ocasión y durante la aparición semanal de la Santísima Virgen María los días sábado en un cerro del Barrio Tres Cerritos, en la ciudad de Salta Capital.

No existen delegados, voceros, representantes o autorizados en nuestro país o en el exterior a hablar por la señora María Livia Galliano de Obeid o por la Obra “Yo Soy La Inmaculada Madre Del Divino Corazón Eucarístico De Jesús” y Obra “Yo Soy El Sacratísimo Corazón Eucarístico De Jesús”.

Menos aún existe persona alguna que cuente con el aval o delegación de la Señora María Galliano de Obeid o de la Obra “Yo Soy La Inmaculada Madre Del Divino Corazón Eucarístico De Jesús” y Obra “Yo Soy El Sacratísimo Corazón Eucarístico De Jesús”, para realizar la Oración de Intercesión, que se realiza en Salta.

Tampoco existe persona autorizada a entregar por cuenta de la la Obra “Yo Soy La Inmaculada Madre Del Divino Corazón Eucarístico De Jesús” y Obra “Yo Soy El Sacratísimo Corazón Eucarístico De Jesús”, y/o comerciar cualquier objeto que tenga relación con estas (estampas, textos con los mensajes, imágenes, cuadros, pinturas, rosarios, clichés fotográficos, etc) los cuales son entregados gratuitamente en el cerro de las apariciones en la ciudad de Salta o expuestos de la misma forma en la página web.

Esperando haber aclarado las numerosas consultas sobre el tema , se pone a disposición de todos los peregrinos e interesados esta información en la página web <http://www.inmaculadamadre-salta.org> , que es el único canal de comunicación oficial de la Obra.

Salta, 6 de junio de 2009.

Obra

“Yo Soy La Inmaculada Madre Del Divino Corazón Eucarístico De Jesús”

Salta – Argentina
www.inmaculadamadre-salta.org